
 

Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE
intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 26/09/2019

Observation N° 28 26/09/2019 08:34:59
Par Stéphanie  Gaevski 
Je suis favorable à la construction du 2ème pont.

Observation N° 29 26/09/2019 12:14:41
Par Dominique Bennejean
Le deuxième pont est vraiment une nécessité pour la ville voire une obligation.
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